



## LE CONSORTIUM POST BAC CAUSERA

Notre consortium, appelé **CAUSERA** (Consortium **Au**vergne **S**upérieur **E**rasmus) créé à la rentrée scolaire 2018, regroupe 3 établissements scolaires du secondaire de la région Auvergne :

- Le Lycée Albert Londres à Cusset dans l'Allier (03),
- Le Lycée Jean Zay à Thiers dans le Puy de Dôme (63),
- Le Lycée Valéry Larbaud à Cusset dans l'Allier (03).

Il permet de se retrouver autour d'un projet commun de mobilités européennes : un projet collectif construit sur une logique de territoires, une logique de structures, avec des établissements à vocation professionnalisante tout au long de la vie.

Ce consortium induit une synergie de nos expériences et compétences respectives afin de développer notre volonté d'internationalisation et d'ouverture culturelle.

Nos trois établissements se sont ainsi retrouvés autour de filières et de projets communs de mobilités dans une démarche active de développement de compétences, et d'insertion et d'expérience professionnelle à l'international pour nos étudiants.

La composition de notre consortium est stable depuis sa création. Nous mettons ainsi en commun nos ressources pour gérer les activités de mobilités.





